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野转型升级阶段的人才培养与发展冶
要要要精工商学院 2012年浙商人才发展论坛成功举办

本报讯渊通讯员 冯飞冤转型
升级背景下袁规模型的多元化集团
如何有效开展核心人才的能力开
发钥如何继续发挥高管元老层的作
用钥如何利用精细化的培训项目助
推组织文化变革钥如何借助人才管
理优势突破发展瓶颈噎噎等问题
成为困扰众多浙商企业人力资源
实践工作者的难题遥
学习人才管理先进理念袁交流

人才发展实战经验袁促进浙商企业

共同发展遥9月 8 日,精工控股集团
精工商学院牵头主办的浙商人才
发展论坛在精工控股集团总部成
功举办遥 来自宝业尧传化尧古越龙
山尧华立尧华信设计院尧海亮尧商源尧
万安尧万丰奥特尧西子联合尧越隆尧
浙江农资尧中成控股尧中粮包装尧中
天和国内知名咨询机构北森尧凯洛
格等外部嘉宾 30 余人, 以及精工
控股集团 HR同仁近 60 人齐聚一
堂袁共同探讨浙商人才培养与发展

之路遥 本次论坛围绕野转型升级阶
段的人才培养与发展冶主题袁分别
邀请来自精工尧传化尧中粮尧北森咨
询及凯洛格咨询等企业与机构的
嘉宾就人才培养机制尧组织能力建
设尧商业驱动力尧量化评估工具尧领
导梯队构建等方面进行了深度专
题分享遥

标杆企业经验分享
上午的专题分享由精工商学

院副院长黄幼仙致辞后正式开始遥

首先,精工控股集团陶海青副
总裁结合精工控股集团的实际发
表 野多元化产业与人才培养机制冶
主题分享袁创造性的提出了多元化
产业背景下员工职业生涯规划与
内部人才大循环培养机制袁全面打
通了人才从招聘尧引进到就任早期
职位尧最高职位及最终职位的发展
脉络袁并同时指出了精工未来员工
轮岗或晋升的三个基本条件遥

本报讯 渊通讯员 曹慧影冤9
月 28 日晚袁同济精工钢结构技术
研究中心 2012 年中秋会在上海
迈玛瑞酒店隆重举办遥 同济大学
沈祖炎院士及夫人尧 副校长陈以
一教授尧常务副校长李永盛尧校长
助理兼同济建筑设计研究院院长
丁洁民袁上海现代集团尧上海建工
集团尧华东建筑设计院尧上海第七
建筑工程有限公司等单位领导袁
来自海外沙特合作伙伴总经理
Mazen袁精工控股集团董事长方朝
阳尧精工钢构集团副总裁钱卫军尧
裘建华尧 陈国栋等领导和嘉宾出
席了同济精工钢结构技术研究中
心 2012年中秋会遥

中秋会由同济大学张其林教
授主持遥会上袁集团董事长方朝阳
发表了致辞遥 方董首先向大家表
达了感谢之情袁 在目前经济形势
不佳的情况下袁 公司所取得的巨
大成绩与各位嘉宾和业界同仁的
支持是分不开的袁他代表精工袁对
大家表示了衷心的感谢浴 并向大
家送去中秋节的问候与祝福遥

此次中秋会特别展示了精工
钢构最具代表性的最新尧 最前沿
的国内外优秀项目遥 为了营造节
日和宴会氛围袁 特意准备一系列
的助兴节目袁 其中包括舞蹈尧民
歌尧电子小提琴和魔术袁将晚会气
氛推向了高潮遥

中秋邀明月 团圆共欢聚
同济精工钢结构技术研究中心 2012年中秋会隆重举行

本报讯渊通讯员 钟玉叶冤
9 月 13 日下午袁以野实业为本袁
工业强省冶为主题的 2012 浙江
省企业领袖峰会在省人民大会
堂隆重召开遥省委副书记尧省长
夏宝龙出席峰会并做经济形势
报告遥他强调袁浙商是推动浙江
加快发展尧 高质量发展的中坚
力量袁 在推动浙江经济社会发

展和经济强省建设中发挥中流
砥柱作用遥
会后举行的企业领袖峰会

颁奖典礼上袁峰会对 野第十一届
浙江省优秀企业家冶 进行了表
彰袁 经评审委员会评审确定袁共
有 36位企业家当选袁 精工控股
集团董事长方朝阳荣获野第十一
届浙江省优秀企业家冶称号遥

精工控股集团第四届创新论坛
要要要集团战略管控和商业模式创新圆满结束

本报讯 渊通讯员 钟玉叶冤9 月 21 日至
22日袁 精工控股集团第四届创新论坛圆满结
束袁来自集团本级尧各子公司高管尧A 库学员
共计 40 多名学员进行了为期两天的集团战
略管控和商业模式创新专题学习和研讨遥 此
次论坛以野贯彻集团战略发展袁提升管控和创
新意识袁加强集团高级领导者的自我修炼尧实
现自我超越冶 为目的袁 进行了为期一天半的
叶集团战略管控曳与叶商业模式创新曳的专题学
习和半天的圆桌会议要要要集团管控专题互动
研讨袁 会后集团董事长方朝阳进行了点评及
精彩的分享遥
集团战略管控篇
9 月 21 日袁 由外部专家伍健康老师进行

叶集团战略管控曳授课袁课程主要围绕如何构
建有效的企业集团管理体系开展袁分别从野集
团管控如何布局尧集团战略管控制度尧如何实
施集团人力资源管控尧 如何实施集团财务管
控尧如何实施集团审计管控尧如何实施集团文
化管控冶这几大方面进行阐述遥
商业模式创新篇
9 月 22 日上午袁 外部专家刘建平老师进

行叶商业模式创新曳授课袁课程主要围绕野思维
工具尧颠覆性假设尧CI 工具尧商业模式画布尧
解读客户工具冶这几大方面进行思维引导袁提
供实效性的理念和解决方法袁 课程和实践相
结合袁以最新引导尧体验尧互动尧问答式教学方
式授课遥 通过培训袁使学员学有所获袁学有所
感尧学有所用遥
内部研讨交流
9 月 22 日首先由集团陶海青副总裁分享

野集团战略管控的沿革与思路冶袁 提炼出集团
战略管控的历史沿革尧集团战略管控的定位尧
战略管控与人才大循环培养机制袁 全面打通
了人才从招聘尧引进到就任早期职位尧最高职
位及最终职位的发展脉络袁 并同时指出了精
工未来员工轮岗或晋升的三个基本条件遥

实业发展部副总监郑海磊对 野战略与投
资类管控制度尧人力资源类管控制度尧财务类
管控制度冶三大核心制度进行野集团战略管控
权限边界冶解读遥

内控审计部资深审计师田正永从 野内控
体系建设的现状尧 内控体系建设的原理和方
法尧内控体系建设案例尧集团内控体系建设工
作步骤和未来规划冶 四方面进行了分享及解
读遥

各子公司负责人包令威尧吴昊尧张丰尧陈
国明尧张友恩尧裘建华尧孙国君进行积极互动尧
交流和研讨袁 根据自身企业情况阐述如何实
施集团的战略管控尧 对权限边界的理解以及
对集团战略管控提出了建议院不同产业尧不同
地域尧不同阶段尧不能一刀切袁管控要有所不
同袁特别提到了管控制度制定的适用性尧执行
方面还不够袁 需加强培训及考核曰 集团应指
导尧帮助子公司做好战略袁协助子公司做好人
事财务的控制袁 子公司首先服从集团的战略
发展方向袁 在绩效考核的指导下做好自己的
事情袁 子公司更多的还是要考虑盈利模式的
创新袁去思考和研究遥

最后集团董事长方朝阳对此次论坛的组
织表示肯定袁对各位老总积极安排时间参加袁
学习意识表示认同遥 集团管控虽然已有一些
比较成功的实践袁 但也存在需改进完善的地
方遥 通过这种形式学习和讨论袁可以对集团管
控工作存在的问题提供一些建议袁 另外也让
子公司知道集团怎样管控袁 是一个不错的交
流平台遥 任何一件事情要做好袁最主要的是思
想和认识要统一遥

在点评过程中袁方总从野创新尧管控尧人才
培养冶三大方面进行回顾袁重点提到了管控更
多的是对风险点的管理和控制袁 是防止企业
出现漏洞和降低成本曰 而要让企业取得更大
的发展袁 创造更多的效益袁 形成更强的竞争
力袁靠的是创新遥

安徽省药监局局长刘自林一行
莅临圣农生物参观指导

本报讯渊通讯员 雷海妹冤
9 月 22日上午袁 安徽省食品药
品监督管理局局长刘自林和六
安市食品药品监督管理局局长
罗法如等相关人员莅临圣农生
物对霍山石斛农业产业化发展
情况进行参观考察遥

在圣农生物董事长王新生
的陪同下袁 药监局一行先后参
观了组培中心尧展示中心尧炼苗
中心尧驯化中心遥 在参观过程中
王总汇报了圣农生物两年来开
发霍山石斛相关情况遥 在组培
中心袁当看到高标准尧规范化尧
现代化的无菌操作车间和培养
室时袁 刘局长对圣农生物开发
霍山石斛注重以技术为支撑
点袁同时规范生产行为袁高标准
要求生产工艺的发展思路极为
赞赏遥 在展示中心袁王总向考察
团详细介绍了公司整体发展战
略袁 即以挽救和开发霍山石斛
为出发点袁 并运用现代生物技
术袁发展生物医药产业袁结合本
地区发展实际袁 探索和和摸索
出一条符合实情的农业产业化
发展道路袁在发展自身的同时袁
公司采用 野公司+基地+农户冶
的发展模式袁 积极带动当地农
户种植霍山石斛袁 并签订订单

回收合同袁 真正减少农户承担
风险和后顾之忧袁 带领农户增
益增收遥 最终真正实现大别山
地区珍稀名贵中药材资源巨大
的社会效益尧 经济效益和生态
效益遥 刘局长一行对公司清晰尧
明确的发展道路和透彻尧 实际
可行的产业化发展步伐给予赞
赏遥 王总还介绍了霍山石斛历
史文化尧 霍山石斛中药功效以
及目前开发的霍山石斛深加工
产品遥

在驯化中心袁 当看到排列
整齐的驯化大棚尧 长势喜人的
霍山石斛苗袁 刘局长高兴地对
大家说道院野这才是真正现代农
业袁真正的农业产业化袁有自己
先进的种苗培育技术袁 完善的
栽培管理技术袁 高端的深加工
产品袁成熟的市场化运作遥圣农
公司做得很好袁 我们应该在这
里召开 耶安徽省农业产业化现
场会爷袁让全省更多的企业来借
鉴尧 学习圣农的发展思路和经
验遥 冶刘局长还十分关心霍山石
斛品种选育工作袁 要求公司做
好优质品种的基础研究实验工
作袁 把这一名贵的中药材保护
好尧利用好尧开发好遥

本报讯 渊本报记者 田林
英冤10月 11日上午袁 浙江省人
民政府在省人民大会堂隆重举
行了 2012 年度浙江省外国专
家野西湖友谊奖冶颁奖大会袁精

工钢构集团外籍专家柿崎靖夫
荣幸获此殊荣遥 野西湖友谊奖冶袁
是浙江省政府为表彰在浙江现
代化建设中做出突出贡献的外
国专家而设立的遥

精工控股集团董事长方朝阳
荣膺野第十一届浙江省优秀企业家冶
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7.5万吨循环再生差别化纤维项目开工备受瞩目

本报讯渊通讯员 钟玉叶冤10月 11日上午袁由精工
控股集团投资的 7.5 万吨循环再生差别化纤维项目
隆重开工袁绍兴市委书记张金如袁市委副书记尧市长钱
建民袁市人大主任谭志桂袁市政协主席陈长兴袁市委副
书记王文序袁 常务副市长陈月亮等市委市政府领导尧
精工控股集团董事长方朝阳等出席了开工仪式并奠
基培土遥
开工仪式上袁绍兴市委副书记尧市长钱建民表示袁

以 7.5 万吨循环再生差别化纤维项目为代表的 13 个
项目是绍兴市区三季度的重点工程袁市政府将密切关
注袁它们的建成势必带动绍兴市的发展遥
在开工仪式上袁精工控股集团董事长方朝阳就项

目情况进行介绍袁他指出此次与世界 500强企业野帝人
集团冶正式合资成立野浙江佳人新材料有限公司冶袁打造

国内首家化学循环再生纤维生产企业袁不但是符合绿
色低碳尧环保再生的国家十二五战略性新兴产业的发
展方向袁也是精工化纤产业转型升级的重要里程碑遥
浙江佳人新材料公司计划总投资 15 亿元袁 年产

7.5 万吨循环再生差别化高新纤维袁 项目一期占地一
百亩袁 建筑面积 5 万平方米袁 引进国内外先进设备
180 余台(套)遥 化学法再生聚酯技术及中国版循环再
生系统是国内首次引进和开发袁将填补目前国内在该
领域的空白遥 该技术以废旧纺织品为原料袁通过化学

分解还原出聚酯原料袁重新生成超仿棉尧超仿毛等新
型化纤原材料遥 同时袁这种新材料不仅使差别化和功
能性得到完美融合袁可广泛应用于多个领域曰而且相
比化石原料袁在能源消耗量袁二氧化碳排放量上可减
少 80%袁对于环境保护和能源节流将产生积极的社会
效益遥
仪式最后袁绍兴市市委书记张金如宣布绍兴市区

三季度重大项目要要要7.5 万吨循环再生差别化纤维项
目正式开工遥

张银成受聘浙江财经学院 MBA教育中心社会导师袁出席叶财经论道曳大讲堂
本报讯渊通讯员 周俊文冤近日袁精工

控股集团副总裁张银成出席了野浙江财经
学院MBA教育中心叶财经论道曳大讲堂系
列之要要要社会热点透析冶活动遥 张总作为

浙江财经学院 MBA教育中心聘任的社会
导师袁发表了题为叶从募投管退四个角度
破解 PE发展困局曳的演讲袁从各个方面深
入剖析了 PE市场发展现状尧 困局以及对

策袁并被叶每周商报曳刊登报导遥
日前袁 浙江财经学院 MBA教育中心

野财经论道冶 大讲堂系列之 野社会热点透
析冶在中心学术报告厅开讲遥 校长王俊豪

教授尧 副校长卢新波教授等出席了该报
告遥大讲堂上袁张银成与大家探讨了 PE市
场发展的现状尧困局以及对策遥

精工控股集团董事长方朝阳致辞

7.5万吨循环再生差别化纤维项目开工

公司外籍专家柿崎靖夫荣获
野浙江省西湖友谊奖冶


